



EDUCACIÓN

Mateos: "El mapa de titulaciones enriquecerá los campus"

■ Se trata de plantear no sólo lo que sobra sino también lo que falta, dice

Ical Valladolid

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, aseguró ayer que el nuevo mapa de titulaciones universitarias se podrá "plantear" en el "último" trimestre y que en él, además de una "reestructuración de todas en sus diferentes campos", se "planteará también qué es lo que falta, no sólo lo que sobra, porque hay que enriquecer los campus".

El consejero recordó que las cuatro universidades públicas de la comunidad "ya están trabajando" con el director general de Universidades, Ángel de los Ríos, y que "para finales de septiembre o primeros de octubre" se contará con el "trabajo técnico" necesario para diseñar el citado mapa.

Sobre el hecho de que Burgos y Salamanca ya hayan eliminado sendas titulaciones, Ingeniería textil en Béjar y un grado de Transporte y Servicios Urbanos en la primera, mientras que León y Valladolid todavía no hayan dado un paso, Mateos recalcó que cuenta con "la buena voluntad" de las cuatro instituciones académicas. ✖